



Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.

(Honoré de Balzac)

Es tröstet uns zu wissen, dass

Liselotte Lux-Fatzaun

von so vielen Menschen geschätzt wurde.

Deshalb möchten wir uns bei allen bedanken,

- die Liselotte in ihre Gebete und Gedanken eingeschlossen haben,
- die während ihrer Krankheit für sie da waren und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben,
- die ihre Anteilnahme durch Blumen, Geldspenden, tröstende Worte oder Umarmungen zum Ausdruck gebracht haben,
- die uns auf so vielfältige Weise unterstützt haben.

Die Familien Lux und Fatzaun

Das Sechswochenamt wird gehalten am Sonntag, den 8. Dezember 2019 um 9.30 Uhr in der Pfarrkirche zu Hause.